

西语阅读：《一千零一夜》连载八 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/149/2021_2022__E8_A5_BF_E8_AF_AD_E9_98_85_E8_c105_149304.htm Al hijo de Nureddin se le llamó Hassan Badreddin, a causa de su hermosura. Su nacimiento motivó grandes reshysos del poeta: ¡excl. Canto sus obras, aunque no son, obras, sino cosas tan bellas que debe ¡excl. Y si beso la punta de tus dedos, es porque no son dedos, sino la llave de todos los beneficios! Tanta gustaron al sultán estos versos, que obsequió espléndidamente a Nureddin y a su suegro el visir, ignorando aún lo del matrimonio y cuanto se relacionaba con su exisshy.din: “ shy. ¡excl. Oh mi soberano y seshy.mano mía era visir de Egipto. Al morir dejó dos hijos, el mayor de los cuales heredó el cargo, y el otro, que es éste, ha venido a buscarme, pues prometí y juré a mi hermano que casaría a mi hija con uno de mis sobrinos. Así es que apenas llegó lo casé con mi hija. Este sobrino mía es joven, como ves, y yo ya soy demasiado viejo y estoy sordo y no puedo atender a los negocios del reishy.rano el sultán que se digne nombrar a mi sobrino, que es también mi yerno, para el cargo de visir. Y puentilde.aló sus guardias y sus chamshy.tura nos trajo buena suerte. ” Al día siguiente, Nureddin fue a palacio a desempe ¡excl. Para ti son nuevas las felicidades todos los días, y las prosperidades también! ¡excl. Ojalá sean blancos para ti todos los días, y negros los días de todos los envidiosos! Entonces el sultán le permitió que se sentara en el diván del visirato, y Nureddin se sentó en el diván del visirato. Y

empezó a desmentirlos de visir, y lo hizo tan a conciencia ante el sultán, que se maravilló de su intencionalidad a maravilla sus elevadas funciones. Pero no por eso olvidó la educación de su hijo Hassan Badreddin, a pesar de que aumentó el número de sus chambelanes, servidores, guardias y correos. Y llegó a ser tan rico, que pudo dedicarse al comercio en gran escala, fletando naves mercantes que recorrían todo el mundo, construyéndose. Falleció entonces el anciano visir, suegro de Nureddin. y éste le hizo un entierro solemne, al cual asistió su hijo. Y lo confió al sabio más versado en leyes religiosas y civiles. Este sabio venerable iba todos los días a dar lecciones de lectura al niño y a su discípulo todos los conocimientos útiles. Y Hassan no dejaba de crecer en hermosura, gracias. Este joven! que el sol tome el esplendor de sus rayos de las afecciones de sus mejillas! Y habrá que suponer que prestó su lozanía a las flores y las praderas! Durante todo aquel tiempo, el niño y ya no tuvo que aprender nada más del viejo maestro, su padre le llamó, le puso el traje más lujoso que encontró entre los suyos, le hizo que montara en la mejor de sus mulas y se dirigió con él al palacio del sultán, atravesando con él la esbeltez de su talle, su gracia y sus modales encantadores. Y exclamó. Por Alah! Que Alah lo libre del mal de ojo! ” Y aquello duró hasta la llegada de Badreddin y su padre al palacio, y entonces comprendió la gente el sentido de las estrofas del poeta. 100Test 下载频道开通 , 各类考试题目直接下载。 详细请访问 www.100test.com